
 

ATA DA 438ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 12ª 1 
REGIÃO – AL – REALIZADA EM 13 DE JUNHO DE 2024. ABERTURA: Às oito horas do 2 
dia treze de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, nas dependências do Hotel Best 3 
Westeren Premier Maceió – 05 Estrela, situado à Av. Dr. Antônio Gouveia, 925 - Pajuçara 4 
CEP: 57030 - 170, na cidade de Maceió – AL. Reuniu o Plenário do Conselho Regional de 5 
Economia da 12ª – Região – AL para a realização da 438ª, Sessão Ordinária. Sessão 6 
Ordinária, sob a Presidência do Economista, Marcos Antônio Moreira Calheiros, tomando 7 
todas as precauções e as recomendações sanitárias, contra a COVID-19. O Presidente 8 
recepcionou os Conselheiros presentes, dando-lhes boas vindas pelo diletantismo de todos. 9 
Agradeceu, aos Conselheiros pelas suas orações, em prol da sua, recuperação, orações 10 
essas, que se fizeram, presentes no meu dia a dia, em quando estive, internado. Hoje, 11 
graças a Deus, e graças as orações dos amigos estou, me recuperando bem. Ás oito horas 12 
e trinta minutos o Presidente abriu a Sessão e convidou o Profissional de Assistência ao 13 
Economista, Inaldo Romão da Silva Filho, para secretariar os trabalhos. PARTICIPANTES: 14 
Conselheiros: Marcos Antônio Moreira Calheiros, Cleydner Marques de Magalhães 15 
Maurício, José Alex Tenório da Costa, Jose Helder Pessoa Nunes, José Ulisses Ávila 16 
Pereira, Laurentino Rocha da Veiga, José Gomes Filho, Mario Humberto Lima Silva, Ivaldo 17 
Pinto de Barros, Carlos Augusto Carvalho de Bulhões e José Geraldo Marques Junior. O 18 
Presidente, solicitou uma prece e um minuto de silencio, pelo falecimento de familiares de 19 
conselheiros, e amigos. Sendo realizado um minuto de silencio, usando a palavra o 20 
Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, registrou os profundos sentimentos pelo 21 
falecimento da Economista Savana Dantas Falcão Salim, O Conselheiro Laurentino Rocha 22 
da Veiga, solicitou a palavra e registrou as condolências pelo falecimento da Economista 23 
Maria da Conceição Tavares, que foi referência no pensamento desenvolvimentista.  24 
ORDEM DO DIA: O Presidente colocou os seguintes processos para serem relatados.  A) 25 
Processo Nº 227/2024 – Interessado: Ramon Felix da Silva Cota – Assunto: Registro 26 
Definitivo – Relator: Ivaldo Pinto de Barros. B) Processo Nº 228/2024 – Interessada: 27 
Beatriz Francisca da Silva Santos – Assunto: Registro Definitivo – Relator: Laurentino 28 
Rocha da Veiga. C) Processo Nº 229/2024 – Interessada: Elyana Albuquerque Oliveira 29 
– Assunto: Cancelamento de Registro – Relator: Laurentino Rocha da Veiga. D) 30 
Processo Nº 230/2024 – Interessada: Jaqueline de Santana Falcão – Assunto: 31 
Cancelamento de Registro – Relator: José Ulisses Ávila Pereira. E) Processo Nº 32 
231/2024 – Interessada: José Mauricio Firmino Costa – Assunto: Cancelamento de 33 
Registro – Relator: José Ulisses Ávila Pereira Em seguida, o Presidente colocou para 34 
aprovação, os referidos processos, que foram aprovados por todos os conselheiros, 35 
presentes. OUTROS ASSUNTOS ITEM I: Continuado o Presidente colocou para aprovação 36 
os seguintes, nomes para compor a Comissão do XII Prêmio de Estimulo ao Estudante 37 
de Economia 2024: Laurentino Rocha da Veiga – Presidente e os membros José Alex 38 
Tenório da Costa, Mario Humberto Lima Silva e Gilda Santana de Souza Targino da Rocha, 39 
que foi aceito por todos os conselheiros presentes. Em seguida o Presidente da Comissão 40 
do XII Prêmio de Estimulo ao Estudante de Economia, 2024, Laurentino Rocha da Veiga, 41 
fez o uso da palavra e apresentou o Regulamento e o Projeto do supracitado prêmio, 42 
que foi analisado e aceito por todos os conselheiros presentes. OUTROS ASSUNTOS ITEM 43 
II. O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que 44 
recebemos o oficio OFÍCIO-CIRCULAR Nº 037/2024 – COFECON, sobre o Assunto: 9º 45 
Desafio quero ser Economista. O CORECON/AL, foi representado pelo Vice – Presidente 46 
do CORECON/AL, Cleydner Marques de Magalhães Mauricio, na reunião virtual do dia 29 47 
de abril, de 2024, para tratar do projeto. E o mesmo foi o nosso representante para participar 48 
da Comissão Organizadora do Desafio. O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, 49 
fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o oficio OFÍCIO-CIRCULAR Nº 048/2024 – 50 
COFECON, sobre o Assunto: Resolução nº 2.153/2024. Funcionamento das Delegacias 51 
Regionais. O CORECON/AL, mesmo não tendo delegacias regionais, está tomando 52 



 

ciência do supracitado oficio.  O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso 53 
da palavra, e relatou, que recebemos o oficio OFÍCIO-CIRCULAR Nº 049/2024 – 54 
COFECON, sobre o Assunto: XXX Prêmio Brasil de Economia 2024. O CORECON/AL, 55 
fará a divulgação do XXX Prêmio Brasil de Economia, e o escolhido para ser o nosso 56 
representante, para participar do grupo de WhatsApp do relativo projeto, foi o Conselheiro 57 
José Geraldo Marques Junior. O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso 58 
da palavra, e relatou, que recebemos o oficio OFÍCIO-CIRCULAR Nº 059/2024 – 59 
COFECON, sobre o Assunto: Inclusão de agrupador específico para as especialidades 60 
do profissional Economista no âmbito do Sistema de Assistência Judiciária da 61 
Justiça do Trabalho e do Processo Judicial Eletrônico da Justiça do Trabalho (PJe). 62 
O CORECON/AL, estará atento a inclusão de agrupador específico para as especialidades 63 
do Profissional Economista, para valorizar ainda mais a nossa profissão. O Presidente, 64 
Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o oficio 65 
OFÍCIO-CIRCULAR Nº 060/2024 – COFECON, sobre o Assunto: Suspensão dos Prazos 66 
do 9º Desafio Quero Ser Economista 2024. O CORECON/AL, fará a divulgação do 67 
supracitado oficio. O Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, 68 
e relatou, que recebemos o oficio OFÍCIO-CIRCULAR Nº 062/2024 – COFECON, sobre o 69 
Assunto: XXVIII Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia (SINCE). Formação 70 
do Colégio de Delegados. Indicação de propostas..  O CORECON/AL, enviará as 71 
respostas, solicitadas no supracitado oficio, assim que o técnico do sistema da BRC, enviar 72 
as respostas, seguindo a orientação da Procuradora do COFECON, Aline Tales. O 73 
Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que 74 
recebemos o oficio OFÍCIO-CIRCULAR Nº 063/2024 – COFECON, sobre o Assunto: 75 
Atualização da legislação da profissão.  O CORECON/AL, estará no aguardo de novas 76 
informações, da atualização da nossa legislação. O Presidente, Marcos Antônio Moreira 77 
Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou, que recebemos o oficio OFÍCIO-CIRCULAR Nº 78 
065/2024 – COFECON, sobre o Assunto: Implantação do Sistema Eletrônico de 79 
Informações - SEI no Sistema Cofecon/Corecons. O CORECON/AL, ficará atento, para 80 
quando for, a vez de ser instalado em nosso regional, essa ferramenta de gestão de 81 
documentos e processos eletrônicos, com o objetivo de promover a eficiência 82 
administrativa OUTROS ASSUNTOS ITEM III: O Presidente, Marcos Antônio Moreira 83 
Calheiros, fez o uso da palavra, e relatou que no dia 10 de junho de 2024, por motivos de 84 
saúde foi representado pelo seu filho, Marcos Calheiros Filho, e recebeu, coincidentemente, 85 
como presente de seu aniversário, que será esta semana, o título de Cidadão Honorário de 86 
Maceió. A honraria foi aprovada por unanimidade pela bancada da Câmara Municipal, cuja 87 
indicação partiu do vereador Eduardo Canuto (PL). Canuto ressaltou a dedicação e o 88 
comprometimento de Marcos Antônio Moreira Calheiros com o desenvolvimento econômico 89 
do Estado, afirmando que a homenagem é mais do que merecida para um profissional que 90 
reside ao longo de sua carreira em Maceió, detentor de uma notoriedade sem igual, como 91 
líder dos economistas e que já foi até professor universitário. Esteve presentes, amigos e 92 
conselheiros do CORECON/AL, O Vice – Presidente do CORECON/AL, Cleydner Marques 93 
de Magalhães Mauricio, os Conselheiros, Ivaldo Pinto de Barros, Nicanor Costa Neto, José 94 
Alex Tenório da Costa, José Ulisses Ávila Pereira, José Helder Pessoa Nunes, Laurentino 95 
Rocha da Veiga, que fez um belo, discurso, emotivo e falou do currículo de Marcos 96 
Calheiros, e o Conselheiro Federal, Maurilio Procópio Gomes. Os Economistas Hermanny 97 
Braga de Lyra Junior, que fez um belo, discurso, falando da, amizade de longas datas, Isa 98 
de Oliveira Rios, Roberto Tavares Mendes, Francisco de Assis Braga Soares, Sergio de 99 
Almeida Nobre. O presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, franqueou à palavra aos 100 
presentes, e como dela ninguém fez mais uso a agradeceu a presença de todos e 101 
encerrando a sessão Plenária eu, Inaldo Romão da Silva Filho, lavrei a presente ata, que 102 



 

após lida, revisada e aprovada, vai assinada por todos os presentes. Maceió, 13 de junho 103 
de dois mil e vinte quatro 104 
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